

Einwohnerrat Liestal

Grüne Fraktion

Jürg Holinger

Postulat

Schiessanlage Sichertern

Bei der Behandlung der Vorlage 2011/174 wurde vor allem in der Finanzkommission, aber auch im Plenum festgestellt, dass die vertraglichen und besitzrechtlichen Verhältnisse äusserst kompliziert und unübersichtlich sind. Dazu ein Zitat aus dem Fiko-Bericht:

Komplexe, umfangreiche und zum Teil sehr alte Vertragsverhältnisse zwischen der Institution „Schiessanlage Sichertern“ und den verschiedenen Partnern (Stadt Liestal, Bürgergemeinde Liestal, Gemeinde Frenkendorf, Kanton und Bund)

Nach unserer Meinung drängt sich hier eine Klärung und Vereinfachung der Verhältnisse auf.

Wir bitten den Stadtrat, womöglich vor der Aufnahme von Verhandlungen über eine neue Leistungsvereinbarung, zu prüfen:

1. Die Frage einer Auslagerung (z.B. analog Bäder)
2. Ob die Verträge mit den oben erwähnten übrigen Partnern vereinfacht und vereinheitlicht werden können


Liestal, den 12. Dezember 2011

Jürg Holinger